

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan urain hasil penelitian langsung dilapangan dengan melakukan wawancara kepada para pelaku usaha kreatif maka penulis dapat menyimpulkan sebagai berikut:

Distribusi pendapatan di Kecamatan Patia tergolong dalam pendapatan “rendah”. Hal ini dibuktikan dengan kurang meratanya pembangunan yang ada di Kecamatan patia, terlihat masih banyaknya rumah-rumah yang sangat sederhana dan mereka rata-rata berprofesi sebagai petani atau juga buruh tani

Tingkat produksi akan mempengaruhi pendapatan yang diperoleh. Dan dapat dijelaskan bahwa total produksi dalam satu bulan antara pelaku ekonomi satu satu dengan yang lain berbeda. Perbedaan tersebut dilihat dari jenis produksi, waktu yang digunakan serta kesulitan yang dihadapi

Peluang pasar dan juga pemasaran dari produksui para pelaku kusaha kreatif di kecamatan patia sangat terbuka lebar terlihat dari hasil wawancara mereka tidak begitu kesulitan dalam menjual produknya dan dan mereka sangat mudah menemukan calon pembeli bahkan tidak perlu repot untuk mencari pembeli dikarenakan pemebli mendatangi langsung ke tempat pelaku usaha.

Pelaku ekonomi kreatif di kecamatan Patia dalam mengelola strukur manajemen dalam praktinya masih belum menggunakan struktur organisasi dikarenakan usaha yang merka lakukan usaha ruumahan yang rata-rata

pegawainya dalam keluarganya serta manajemen keuangan belum disusun dengan baik

Peran serta pemerintah setempat belum terlihat memberikan kontribusi langsung berupa pelatihan ataupun bantuan permodalan dengan pelaku usaha yang berada dikecamatan Patia, memberikan pelatihan dalam pembuatan suatu organisasi baik koperasi, maupun dalam pendirian suatu Usaha Kecil dan Menengah sebagai penunjang modal bagi para pelaku usaha dimasa yang akan datang, maka pelaku usaha akan dapat memiliki modal yang lebih dalam meningkatkan produksi yang sekaligus akan menjadikan peningkatan pendapatan bagi keluarga, dan akan meningkatkan taraf hidup masyarakat di kecamatan Patia.

Ekonomi kreatif pada peternak itik petelor dan juga batu bata yang berada di kecamatan sudah baik terlihat dari hasil penelitian diketahui Kondisi ekonomi para pelaku usaha pada masyarakat kecamatan Patia dengan adanya berapa warga yang berkecimpung di usaha kreatif terlihat dengan adanya pendapatan yang diterima dari hasil penjualan. Perkembangan ekonomi, dengan ekonomi kreatif di kecamatan patia sedikit banyak dapat dirasakan oleh masyarakat sebagai pelaku usaha.

## **B. Saran**

### **1. Untuk pelaku usaha kreatif**

Untuk pelaku usaha kreatif yang berada di kecamatan Patia diharapkan dapat meningkatkan produksi usahanya dan serta menambah para pelaku usaha baru Sehingga produksi yang dihasilkan dapat lebih

banyak serta mampu memenuhi permintaan pasar yang banyak tentunya akan menambah peningkatan pendapatan para pelaku usaha kreatif. Selain itu, pelaku usaha diharapkan memiliki pembukuan yang dapat digunakan untuk mengontrol keuangan dalam menjalankan aktifitas usaha,

## **2. Untuk pemerintah**

Untuk pemerintah kecamatan Patia, harapannya mampu memanfaatkan peluang sebagai pusat produsen telur itik dan juga pusat produsen batu bata dengan cara pemerintah dengan melakukan pelatihan yang berkelanjutan dan dapat membimbing, membina serta mengarahkan untuk mendirikan UMKM, koperasi maupun BMT atau lembaga finansial lainnya guna membantu pengrajin yang mengalami kekurangan dana.

